

# Quand on est de gauche, le 7 juin,

# on vote

# FRONT DE GAUCHE

Pour changer d'Europe

## Nos propositions :

Utiliser les richesses pour augmenter les salaires, les retraites, les niveaux de protection sociale

Taxer les mouvements de capitaux spéculatifs

Interdire les licenciements boursiers

Déclarer internationalement hors-la-loi les paradis fiscaux

Transformer en services publics mondiaux l'eau, l'énergie, la santé, les transports, la Poste, les télécommunications, l'éducation, la culture...

Changer les statuts et les missions de la Banque centrale européenne

Assurer la stabilité des prix des matières premières

Contre le surarmement et la guerre, supprimer l'OTAN

Rendre l'Europe aux peuples en instituant une véritable démocratie et un contrôle citoyen à tous les niveaux

## Le Front de gauche, c'est nous, c'est vous

Mesdames, Messieurs,

Dans le respect de notre diversité et de nos différences, mais surtout unis par une vision commune de l'Europe, nous voici rassemblés dans le Front de gauche, pour l'élection des représentants français au Parlement européen, le 7 juin.

Nous, cela signifie le Parti communiste français, le Parti de gauche, la Gauche unitaire et de nombreux citoyens, militants de terrain, engagés au quotidien dans un syndicat, une entreprise, une association, un quartier ...

Rassemblés, nous le sommes, parce que l'urgence de la situation le demande. Cette urgence, c'est l'impasse économique et sociale dans laquelle sont poussés nos concitoyens. Portées par plusieurs millions d'hommes et de femmes, de salariés, de jeunes, de chômeurs, de retraités, de précaires, les revendications pour un revenu digne, un emploi et une formation de qualité, le droit à une vie décente, l'exigence du renforcement de la citoyenneté et des droits les plus fondamentaux (éducation, santé, vivre en famille, logement, travail) ne peuvent plus longtemps être méprisées par Nicolas Sarkozy et la droite au pouvoir. Ces aspirations légitimes doivent, à présent, aboutir, et avec elles, un projet alternatif dans lequel l'émancipation humaine prime sur la rentabilité à tout prix et la mise en concurrence forcée.

Pour cela, il est grand temps d'agir et de faire converger toutes les forces déterminées à transformer notre société. Être le relais politique efficace et exigeant des luttes qui rayonnent dans le pays, c'est cela l'ambition du Front de gauche et de ses candidats.

La lutte sur nos lieux de vie et de travail est indispensable mais ne suffit pas à garantir son succès. Les mobilisations des 29 janvier, 19 mars et 1er mai ont démontré que nous ne sommes pas un peuple soumis. Nous ne sommes pas dupes de la manipulation gouvernementale qui utilise la crise pour poursuivre sa politique de régression sociale. Nous sommes prêts et disponibles pour enclencher une dynamique dans les luttes comme dans les urnes qui contribue au changement.

Nos exigences doivent être mieux écoutées dans les lieux de décisions nationaux et européens au sein desquelles trop d'élus défendent d'autres intérêts que ceux des populations. C'est donc bien dans ces instances qu'il est à présent urgent d'agir et de s'investir.

Dans le Sud-Est, cette conception de la politique est particulièrement affirmée puisque notre liste est conduite par une militante associative qui s'est toujours battue contre l'injustice sociale et pour la citoyenneté et l'égalité des droits, et qui n'appartient à aucune organisation politique.

Rassemblés, nous le sommes aussi, parce que nous partageons le même constat sur l'Union européenne actuelle et les mêmes ambitions pour la changer. L'Europe est un beau projet que le rouleau compresseur du capitalisme a détourné vers ses propres intérêts. L'avenir de la planète, celui de nos enfants sont en cause. Nous ne voulons pas nous résigner. Nous voulons une autre Europe : une Europe démocratique, une Europe de paix de solidarité, de justice sociale.

Nous pouvons agir. Le 7 juin, construisons ensemble l'Europe que nous voulons.

**Marie-Christine Vergiat - Armand Creus - Corinne Morel-Darleux - Karim Ghendouf**



**Marie-Christine VERGIAT, 52 ans**

Née à Roanne (Loire), Marie-Christine Vergiat est mariée et mère d'un enfant de 11 ans. Fille d'un employé boucher et d'une secrétaire, elle est juriste de formation. Féministe, altermondialiste, militante de l'égalité, de la citoyenneté et des droits, elle est engagée dans diverses associations.

"Notre combat ne peut être mené sérieusement sans articulation permanente entre tous les niveaux territoriaux, du local au mondial : c'est celui de l'universalité et aussi de l'indivisibilité des droits, donc du lien entre le politique, l'économique, l'écologique et le social. L'action politique et les activités associatives se complètent et s'enrichissent mutuellement. Je défends mes idées partout où cela me semble utile. C'est pour cela que j'ai accepté d'être tête de liste du Front de gauche."

**Karim GHENDOUF, 37 ans**

Né en Savoie et installé à La Ciotat où il est conseiller municipal depuis 2001, Karim Ghendouf est véritablement un enfant du Sud-Est. Père de deux fillettes nées en 2007 et 2009, il est titulaire d'une licence en sciences économiques et d'une maîtrise en management d'entreprise. Membre de la direction départementale Parti Communiste Français dans les Bouches-du-Rhône, il dirige également une entreprise d'insertion de 45 salariés spécialisée dans le bâtiment, les espaces verts et les déchets. C'est donc naturellement qu'en 2004, lorsqu'il est élu conseiller régional sur la liste de rassemblement de la gauche, Michel Vauzelle lui délègue les questions énergétiques, notamment le développement des énergies renouvelables, la maîtrise de la demande d'énergie et le développement durable des territoires. Militant de terrain, élu communiste et chef d'entreprise engagé dans les questions de développement durable, Karim Ghendouf représente à tous points de vue le communisme d'aujourd'hui et de demain.

« En 2005, j'ai dit non à l'Europe des financiers ; en 2009, je dis : bâtissons l'Europe au service des citoyens. Notre ambition, c'est la vôtre : une Europe forte, solidaire, dynamique, au service de tous. Nous avons défilé ensemble les 29 janvier et 19 mars, votons pour nous le 7 Juin ! »

**Anne-France BREUILLOT, 41 ans**

Avocate, Anne-France Breuillot défend principalement les salariés et les étrangers sans-papiers. Installée à Carpentras depuis 1995, elle est mariée et mère de trois enfants. Vite confrontée à la réalité sociale de la ville, elle s'est engagée au côté de la CGT puis s'est naturellement retrouvée avec la gauche et particulièrement le Parti communiste lors des élections municipales de 2008 qui ont vu la victoire de progressistes pour la première fois en trente ans.

"La constitution d'un Front de gauche est l'unique solution pour parvenir à inverser les rapports de force au sein de la gauche et parvenir enfin à une véritable alternance politique. La seule qui permettra réellement de mettre la priorité sur ce qui devrait être la seule préoccupation des politiques : une vie décente pour tous les hommes et femmes de nos pays."

**Alain BOLLA, 49 ans**

Né à Saint-Raphaël, Alain Bolla est marié et père de deux enfants. Ouvrier et syndicaliste dans la ???, il est également secrétaire départemental du PCF dans le Var.

"La crise du système capitaliste met en lumière l'incapacité de ce système à répondre aux aspirations des peuples et aux défis de la planète. L'alternative politique est à l'ordre du jour par les luttes et par le vote pour changer en France et en Europe."

**Bernard AUGIER, 60 ans**

Militant syndical CGT dans le Rhône et membre du conseil supérieur de la prud'homie, Bernard Augier est marié et père d'un enfant.

"Je suis candidat afin que des députés du Front de gauche puissent faire entendre la voix de ceux que le capitalisme, le libéralisme enfoncent tous les jours un peu plus dans le chômage et la pauvreté. L'Europe ne doit pas devenir un lieu de destruction des droits nationaux trop contraignants pour le capital mais, au contraire, un lieu de construction de droits fondamentaux et sociaux pour l'ensemble des travailleurs européens."

**Corinne MOREL-DARLEUX, 35 ans**

Attachée territoriale, Corinne Morel-Darleux vit à Die, dans la Drôme. Secrétaire nationale du Parti de gauche chargé du combat écologique, elle est depuis longtemps une militante altermondialiste et écologiste.

« L'UE libérale est incapable de répondre à l'urgence sociale et écologique. Portons l'alternative au capitalisme pour une société juste, écologique et solidaire ! »

**Claude DEBONS, 59 ans**

Retraité SNCF et ancien responsable syndical national dans les transports, Claude Debons est aujourd'hui secrétaire national du Parti de gauche.

Ex-coordonateur national des collectifs du Non de Gauche au Traité constitutionnel européen, il combat depuis longtemps les politiques libérales et les attaques contre les salariés et les services publics.

"Aujourd'hui, Sarkozy, Barroso et Parosot voudraient faire payer la crise au monde du travail. Les luttes se développent avec force contre les injustices et les inégalités. Au-delà des résistances, c'est d'une alternative politique dont nous avons besoin. C'est le sens de mon engagement avec le Front de Gauche pour changer d'Europe."

**Suzanne HUGON, 62 ANS**

Petite-fille d'instituteurs, Suzanne Hugon a été élevée dans un milieu profondément laïc. Une valeur qu'elle craint menacée tout comme les services publics auxquels elle a consacré trente ans de sa vie professionnelle. Depuis 1979, en effet, Suzanne Hugon s'investit corps et âme dans le milieu hospitalier.

"Le service public hospitalier est en danger depuis des années. J'ai voté Non au Traité constitutionnel européen parce qu'il proposait, entre autres, des services d'intérêt général, fossoyeurs des services publics. J'adhère entièrement aux engagements du Front de gauche pour la défense de la laïcité, de l'écologie, pour l'arrêt d'un système économique où la loi du plus fort est maîtresse."

**Catherine GUIGLI, 38 ans**

En couple et mère deux enfants, Catherine Guigli est formatrice. Elle est également conseillère municipale de Briançon (Hautes-Alpes) et conseillère régionale PACA dans le groupe communiste et partenaires.

"Je me suis engagée dans ces élections car jamais je n'ai connu une période économique, démocratique, écologique aussi difficile. Il y a donc urgence politique à changer cette Europe. Le 7 juin, une occasion est donnée aux peuples européens de s'emparer de leurs droits, ne la ratons pas."

**Luc LEANDRI, 32 ans**

Diplômé de l'Institut d'études politiques d'Aix-en-Provence, Luc Léandri est cadre territorial au Conseil général du Var. Il travaille sur les questions d'insertion et suit principalement les dossiers de RMI/RSA. Pasché, il est membre du Parti de gauche et militant syndical.

"Le Front de gauche est la seule dynamique unitaire à gauche, respectueuse de la volonté populaire refusant le Traité constitutionnel européen en 2005, et proposant une réelle alternative en France et pour l'Europe."

**Sylvie PIERRON, 45 ans**

Mère de deux enfants de 25 et 16 ans, Sylvie Pierron est la fille d'un chaudronnier et d'une employée d'EDF-GDF. Bibliothécaire en disponibilité, elle est collaboratrice auprès du groupe des élus communistes de Rhône-Alpes.

Adhérente du PCF depuis ses 18 ans, elle est également conseillère municipale de Lyon et conseillère communautaire depuis le printemps 2008. Ces combats et passions sont multiples : culture, éducation, sécurité d'emploi et de formation, services publics, énergies et biens communs de l'humanité, égalité des droits et protection des migrants, laïcité...

**Dominique Bucchini, 65 ans**

Ancien maire de Sartène et enseignant à la retraite, Dominique Bucchini est président du groupe communiste républicain citoyen à l'Assemblée de Corse.

"Je suis le candidat de la colère contre la vie chère et les bas salaires, contre la casse du service public et des compagnies CCM / Air France, SNCM / CMN. Je ferai entendre la voix des travailleurs en lutte, comme je le fais déjà à l'Assemblée de Corse, sur toutes ces questions mais également pour le logement social et la santé, pour l'Education nationale et le service public en milieu rural, pour l'agriculture, la viticulture et la pêche, contre les directives de la politique agricole commune (PAC) qui les réduit sans cesse. Enfin, dans la lignée de mon combat au moment de la contractualisation Etat Région Europe, je suis le candidat de l'opposition frontale à la politique de l'Agenda de Göteborg et du Traité de Lisbonne, à partir desquels le gouvernement renforce sa tutelle et accélère son désengagement comme le montre la RGPP."

**Virginie CAVA, âge 32 ans**

Conseillère de vente dans la grande distribution à Vitrolles, dans les Bouches-du-Rhône, Virginie Cava exerce des responsabilités nationales au niveau syndical et milite également au PCF.

« Comment recréer de la confiance et une conscience dans les entreprises, avec des salariés qui subissent du plein fouet, année après année, l'appât féroce des actionnaires ? C'est la question que je me suis posée et qui m'a conduite à m'engager dans le Front de gauche.

Salariée moi-même, j'appelle tous ceux qui veulent œuvrer au renversement des logiques désastreuses du système capitaliste à rejoindre notre dynamique de rassemblement qui peut, le 7 juin prochain, briser les mécanismes supranationaux qui entraînent les peuples dans une extrême précarité. »

**Marc FERRAPIE, 58 ans**

Militant syndical, altermondialiste, associatif, Marc Ferrapie a choisi le Front de gauche pour faire avancer les valeurs et les combats pour lesquels je milite depuis quarante ans.

"Avec le Front de Gauche, je veux construire une autre Europe qui mette au cœur de sa logique les conditions de vie des travailleurs, sans épuiser notre planète, et qui propose, pour cela, une alternative au capitalisme libéral à bout de souffle."

**Annie DAVID, 46 ans**

J'ai démarré très tôt dans la vie active, je n'avais pas encore 18 ans. Et rapidement, je me suis aperçue des injustices qui règnent dans le monde de l'entreprise ; j'ai compris alors que le syndicalisme était un outil nécessaire et utile au salarié-e-s. Mais j'ai compris aussi que pour marcher sur ses deux pieds, il fallait utiliser un autre outil : l'engagement politique. En effet, les revendications salariales doivent trouver un écho, un prolongement dans les propositions politiques portées par nos élu-e-s. C'est ce que j'essaie de faire aujourd'hui, en tant que sénatrice communiste.

Face à l'indécence, au cynisme de ce capitalisme, qui pille notre planète et appauvrit les populations tout en demandant aux Etats de le renflouer à coup de subventions publiques, nous devons transformer l'Europe pour nous attaquer aux grands défis de notre temps : améliorer la vie des européennes et des européens, répondre aux défis énergétiques et écologiques, contrecarrer la spirale spéculative et la financiarisation de l'économie, et peser pour une autre mondialisation, de paix et de partage.

**Armand CREUS, 60 ans**

Marié et de deux enfants, Armand Creus est attaché territorial à la Communauté urbaine de Lyon. Syndicaliste, ex-militant de la LCR et du NPA, il n'accepte pas la position de « cavalier seul » d'Olivier Besancenot et a rejoint la Gauche unitaire.

"La crise du capitalisme fait lever une forte tempête sociale en France et en Europe. Le libéralisme économique de l'Union Européenne a échoué pour assurer les droits fondamentaux à l'existence. Il faut donc une gauche anticapitaliste pour mettre en œuvre des mesures urgentes de transformation sociale. Elle doit s'unir dans les luttes comme dans les urnes et s'exprimer dès le 7 juin pour les élections européennes."

**Isabelle MÉTRAL, 63 ans**

Retraîtée de l'enseignement, militante syndicaliste, présentée par PAG38 (Pour une Alternative à gauche, Isère), association qui milite pour l'unité de tout l'arc de la gauche alternative.

"Unité dans la rue, les luttes, les urnes ! Pour redonner sens et légitimité à l'Europe, soudons nos résistances multiples en un projet de transformation ambitieux !"

**Jean-Vincent JÉHANNO, 56 ans**

Ingénieur mécanicien, Jean-Vincent Jéhanno est conseiller régional en Rhône-Alpes. Ancien adjoint au maire de la Croix-Rousse à Lyon, il est très attaché au développement du spectacle vivant. Tombé dans le militantisme en 1968, Jean-Vincent Jéhanno est de tous les combats : égalité des droits hommes-femmes, solidarité internationale, anticapitalisme. Entré au Parti Socialiste en 1988, il participe à la création du Parti de gauche pour être fidèle à ses engagements. En 2005, il est l'un des porte-parole socialistes du Non au Traité constitutionnel européen.

**Olivia LEMOINE, 31 ans**

Née à Aix-en-Provence, Olivia Lemoine est professeur de lettres modernes dans un collège en ZEP, à Marseille. Adhérente d'ATTAC et militante au Réseau Education Sans Frontières (RESF), elle est membre du Parti de gauche.

"Je suis candidate aux élections européennes pour porter les valeurs de solidarité, de démocratie, de paix, de justice sociale, de laïcité, qui sont actuellement piétinées par ceux qui dirigent l'Europe ultralibérale. Il est temps de changer d'Europe et de faire passer l'intérêt collectif avant les avantages de quelques privilégiés !"

**Alain DONTAINE, 51 ans**

Ex-charpentier, docteur en science politique puis enseignant, Alain Dontaine est syndicaliste et militant du Parti de gauche en Isère.

"Né en Belgique et Français depuis 20 ans, je m'engage pour une Europe démocratique, respectueuse du vote des peuples et qui défend les citoyens dans la crise du capitalisme."

**Christiane LEHMANN, 62 ans**

Mère de deux enfants et directrice d'école à la retraite, Christiane Lehmann est conseillère générale de la Savoie. Férue de balades en montagne et de lecture, elle est aussi engagée sur plusieurs fronts : associatif, syndical et au PCF.

"Je suis résolument opposée au fatalisme et j'ai toujours essayé d'agir pour une société plus juste et plus solidaire. Il était donc logique que je me retrouve dans ce Front de gauche"

**Pierre TRAPIER, 56 ans**

Cadre à la Sécurité sociale, Pierre Trapier est marié et père de trois enfants. Depuis mars 2008, il est maire de Portes-lès-Valence, dans la Drôme, ville reconquise à la droite.

« Je reste fidèle à l'esprit du Non au référendum du 29 mai 2005 et j'invite celles et ceux qui ont su tisser ce lien utile à ne pas en perdre le fil »

**Anne MESLIAND, 54 ans**

Mère d'un jeune homme de 24 ans. Cela fait vingt ans qu'Anne Mesliand a retrouvé la Provence qui l'a vu naître et grandir. Enseignante en communication dans l'enseignement supérieur à Aix, elle est également très active dans la lutte qui mènent le monde universitaire et de la recherche ces derniers mois. Dirigeante nationale de son syndicat, en charge du secteur de la communication, elle est aussi la co-rédactrice en chef de la revue de ce syndicat.

"L'enseignement supérieur et la recherche ont une dimension internationale positive en terme de coopérations scientifiques et d'échanges intellectuels. Mais ils sont aussi confrontés à la politique européenne à travers la stratégie de Lisbonne, qui vise à faire de l'Europe "une économie de la connaissance compétitive", réduisant ainsi ce champ à un marché concurrentiel, une source de profits destinés au seul capital. C'est une logique qu'il faut inverser !"

**Gérard PIEL, 60 ans**

Employé de grande surface, Gérard Piel est vice-président (PCF) du Conseil régional de Provence-Alpes-Côte-d'Azur, délégué aux transports et communications et conseiller municipal d'Antibes. Il est également militant associatif et syndical.

« Militant du Parti communiste français mais aussi d'une association locale qui rassemble la gauche de transformation sociale, je me retrouve complètement dans le Front de Gauche. C'est dans ce rassemblement que s'expriment celles et ceux qui portent les valeurs de gauche et de l'écologie. C'est en votant pour le Front de gauche que la sanction de Sarkozy, de l'UMP, du MEDEF sera la plus claire et la plus radicale. C'est le Front de Gauche qui offre avec cette élection européenne une réelle alternative à gauche. Alternative pour le Parlement européen mais aussi pour la politique sociale, économique et démocratique dans notre pays. »

**Elisa MARTIN, 37 ans**

Enseignante en lettres, Elisa Martin a exercé dans les quartiers populaires de Grenoble. Adjointe au maire de Saint-Martin-d'Hères en charge des politiques éducatives depuis janvier 99, elle est également conseillère régionale de Rhône-Alpes et présidente du groupe Parti de gauche et apparentés au conseil régional.

"Face à la crise du capitalisme, l'Europe peut être une solution. Pour cela elle doit changer radicalement d'orientation : au service des peuples plutôt qu'au service des marchands, au service de l'égalité plutôt qu'au de la concurrence, au service d'un autre développement social et écologique plutôt qu'au service du capitalisme. Voilà ce qu'avec le Front de Gauche, je veux défendre."

**Christophe FAVERJON, 34 ans**

Né à Saint-Etienne, marié et père de trois enfants, Christophe Faverson est professeur de sciences économiques et sociales. Secrétaire national du syndicat étudiant UNEF, de 1996 à 2000, il est aujourd'hui maire d'Unieux, dans la Loire et vice président de Saint-Etienne Métropole, en charge des questions territoriales.

"Maire d'une commune de 8500 habitants, je suis confronté chaque jour aux conséquences dramatiques de la gestion libérale en France et en Europe comme la casse des services publics ou la mise en concurrence des salariés. Il est urgent de construire un autre projet et c'est la raison pour laquelle j'ai accepté d'être candidat avec le Front de gauche, seule liste de rassemblement à gauche qui porte une véritable alternative à l'Europe libérale."

# agenda campagne

- Lundi 4 mai - à Briançon (05), salle Saint-Paul, à 20 heures
- Mardi 5 mai à Bollène (84), salle Georges Brassens, à 18h15
- Mercredi 6 mai à Bastia (2B) et Ajaccio (2A)
- Mercredi 6 mai à Arles, salles des fêtes, à 18:30
- Jeudi 7 mai à Crest (26), Salle des Acacias, à 18h30
- Lundi 11 mai à Vence (06), espace Rhin et Danube, à 18h30
- Mardi 12 mai, à Lyon (69007), Maison de la Guillotière, à 18h30
- Mardi 12 mai à Poisy (74), Amphithéâtre Lycée Agricole, à 20h30
- Mardi 12 mai, meeting à Grenoble (38)
- Mercredi 13 mai à Valence (26), Parc des expositions, à 20 heures
- Mercredi 13 mai à Vaison-la-Romaine (84), salle de la Mairie, à 18h15
- Jeudi 14 mai à Avignon (84), Médiathèque Jean-Louis Barault, à 18h30
- Vendredi 15 mai à Cuers (83), salle l'Ouastou per tutti, à 18 heures
- Vendredi 15 mai à Peyraud (07), salle d'animation rurale, à 20h30
- Vendredi 15 mai à Violes (84), salle des fêtes, à 18h15
- Lundi 18 mai à Sainte-Tulle (04), Théâtre
- Lundi 18 mai à Antraigues (07), à 20h30
- Lundi 18 mai à Courthézon (84), salle de la Roquette, à 18 heures
- Mardi 19 mai à Brignoles (83), Parc des expositions, à 18 heures
- Mardi 19 mai à Bonneville (74), salle Agora
- Mardi 19 mai à Lamastre(07), centre socioculturel, 20h30
- Mardi 19 mai à Nice (06), Acropolis
- Mercredi 20 mai à Montélimar (26), Espace Mistral, à 20h30
- Samedi 23 mai à Aix-en-Provence (13), Grande salle
- Dimanche 24 mai à Carpentras (84), fête du Front de gauche, à partir de 11 heures
- Mardi 26 mai à Martigues (13), la Halle, à 19 heures : grand meeting avec Marie-George Buffet, Claude Debons, Christian Picquet, Marie-Christine Vergiat, Karim Ghendouf...
- Mercredi 27 Mai à Tournon (73)
- Mercredi 27 Mai à Evian (74), Palais des festivités
- Mercredi 27 à Velaux (13), salle des fêtes, à 18h30
- Mercredi 27 à Sorgues (84), Espace 7, à 18h30
- Mercredi 27 à Cavailon (84), salle Vidau, à 18 heures
- Jeudi 28 mai, à Bourg-en-Bresse (01), le Vox, à 20 heures
- Jeudi 28 mai à Valbonne (01), centre Garbéjaire, à 18h30
- Jeudi 28 mai à Pelussin (42), Maison des associations, à 20 heures
- Vendredi 29 mai à Lyon (69), Bourse du Travail : Grand meeting avec François Delapierre, Marie-Georges Buffet, Christian Picquet
- Vendredi 29 mai à Annonay (07), MJC, à 18 heures
- Vendredi 29 mai à Régusse (83), salle de la Piscine
- Dimanche 31 mai à Avignon (84), Parc des Libertés : Fête du Front de Gauche, en journée, avec Claude Debons, Anne-France Breuillot, Annie David
- Mardi 2 juin à Pertuis (84), Grande salle, à 18h30
- Mercredi 3 Juin à Annecy (74)
- Jeudi 4 juin à Marseille (13), Foyer du peuple, à 18h30
- Jeudi 4 juin à Antibes (06), salle du 8 Mai

## Je soutiens la liste du Front de gauche

*Le capitalisme traverse une crise historique. Chaque jour de nouveaux plans sociaux sont annoncés. La hausse du chômage est dramatique et sans précédent. Les services publics sont démantelés. Les droits sociaux reculent, la catastrophe écologique s'avance. Il est urgent de changer de politique !*

*Pourtant, l'Union européenne n'a pas su, pas voulu réagir face à la crise. Les gouvernements européens veulent faire payer la note de leur échec aux salariés, aux jeunes, aux citoyens. Ensemble nous voulons saisir l'occasion des élections européennes du 7 juin pour sanctionner les politiques libérales qui ont conduit à ce désastre. Avec le développement des luttes et les mouvements sociaux, dans notre pays comme dans toute l'Europe, le vote du 7 juin sera une nouvelle occasion de faire entendre la colère et la volonté de choix en rupture avec l'Europe libérale et ses Traités dont celui de Lisbonne. Et d'élire de nombreux députés qui, tous les jours, nous protègent et portent nos préoccupations.*

*Nous soutenons donc les listes du Front de Gauche pour changer d'Europe, rassemblement ouvert à tous les citoyens et les citoyennes, toutes les forces politiques et sociales, qui défendent une Europe nouvelle, solidaire, de justice et de paix, écologique, démocratique, en rupture avec les dogmes néolibéraux et les traités européens actuels.*

**Je signe l'appel sur [www.frontdegauche.eu/](http://www.frontdegauche.eu/)**

Et aussi :

- Le 5 mai à Nice (06)
- le 18 mai à Dieulefit (26), Gardanne (13), Oyonnax (01)
- le 19 mai à Jonquières (84)
- le 22 mai à L'Argentière (05), Vitrolles (13)
- le 26 mai à La Trinité (06)
- le 27 mai à Portes-lès-Valence (26), Aix-les-Bains (73)
- le 28 mai à Crolles (38)
- le 29 mai à Cannes (06)...



Le **FRONT DE GAUCHE** Pour changer d'Europe

c'est **PCF** + **Parti de Gauche** + **gauche UNITAIRE**

+ des militants syndicaux, associatifs et des citoyens